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Na véspera do Natal, adeptos do Centro Espírita Bezerra de Menezes,
doaram centenas de sacolas com produtos alimentícios, bolos e salgadinhos

Obras Sociais Bezerra de Menezes doa 550
sacolas com alimentos na véspera do Natal

Sebastião Tadeu Ribeiro

Graças a Deus, não fos-
se a ajuda de entidades re-
presentativas, sendo fi-
lantrópicas ou religiosas,
a fome no Brasil seria
mais avassaladora. Em
São Sebastião do Paraíso
temos várias destas enti-
dades e representantes
que fazem a diferença nos
momentos em que seus
semelhantes precisam de
alimentos, material e es-
piritual.

Por este justo e mere-
cido motivo, o Jornal do
Sudoeste não poderia de
maneira alguma deixar de
lembrar e mencionar o
nome de um ser humano

paraisense que voluntari-
amente presta serviços
relevantes para a comuni-
dade, principalmente aos
mais carentes. Trata- se
da Senhora Luzia Andre-
oli.

Esta incansável Senho-
ra, 90 anos de idade, pre-
sidente do Centro Espíri-
ta Bezerra de Menezes,
como de costume e não
apenas em épocas festi-
vas, com ajuda de inte-
grantes do Centro Espíri-
ta, das Obras Sociais Dr.
Bezerra de Menezes, e
também de segmentos da
comunidade, doam ali-
mentos a pessoas neces-
sitadas.

Na véspera do Natal

deste ano, na quadra
poliesportiva da Escola
Municipal Ibrantina Ama-
ral, no Bairro Verona, o
Centro Espírita Bezerra de
Menezes doou 550 saco-
las com alimentos, 18
grandes bolos, cachorro
quente e muito mais, onde
centenas de pessoas foram
agraciadas.

Parabenizamos Dona
Luzia, seus companheiros
voluntários da Obras So-
ciais Bezerra de Menezes
e demais pessoas que não
mediram esforços e cola-
boraram para proporcio-
nar um Natal mais feliz a
estas 550 pessoas que fo-
ram agraciadas com ali-
mentação.
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PREFEITOS ESTUDAM AÇÃO CONTRA IBGE

Inconformados com os números da prévia do Censo 2022,
prefeitos de cidades da integram a Associação Pública dos
Municípios da Microrregião do Médio Rio Grande (Ameg) e
da Associação de Municípios da Baixa Mogiana (Amog)
agendaram para a próxima terça-feira, 2, em Passos, uma
reunião para discutir sobre os números prévios divulgados
pelo Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE),
que apontam queda em relação à última estimativa, de 2021.
Uma das alternativas em análise é uma ação coletiva contra
o instituto. No Sul de Minas a prévia registrou queda de 1,9%
menor do que apontava a estimativa de 2021. (Folha da
Manhã – Passos)

https://clicfolha.com.br/prefeitos-da-ameg-e-da-amog-
discutem-sobre-previa-do-censo/

ITABIRA FAZ ANÁLISE DA ÁGUA
O Serviço Autônomo de Água e Esgoto (Saae) de Itabira

realiza controle da qualidade das águas que chegam nas
residências dos itabiranos. A autarquia possui laboratório
próprio e, em 2022, analisou 4.703 amostras de água. Em
cada amostra podem ser analisados parâmetros químicos e
microbiológicos, tais como temperatura, turbidez, cor, cloro
residual livre, PH, coliformes totais e Escherichia coli. Em
média, ao longo de 2022, o laboratório central do Saae
analisou cerca de cinco parâmetros em cada amostra. (De
Fato Online – Itabira)

https://defatoonline.com.br/qualidade-da-agua-cerca-de-5-
mil-amostras-e-mais-de-30-mil-ensaios-foram-realizados-
pelo-saae-itabira-em-2022/

ALUNA OFERECE ORIENTAÇÃO NUTRICIONAL
Entre os meses de novembro e dezembro, a aluna Jullia

Maria Felicioni Ferreira, do curso de Nutrição do Centro
Universitário do Sul de Minas (Unis), desenvolveu um projeto
de extensão de orientação nutricional para alta hospitalar,
durante o seu estágio supervisionado em nutrição clínica no
Hospital Bom Pastor, em Varginha. Focado em cerca de 50
pacientes internados no posto B1 e C do Hospital Bom Pastor,
o projeto foi desenvolvido pela aluna com orientação da Profa.
Érika Aparecida de Azevedo Pereira (Gazeta de Varginha -
Varginha)

http://www.gazetadevarginha.com.br/2022/12/aluna-do-
unis-oferece-orientacao.html

UPA DE FORMIGA TEM TELEMEDICINA
A Unidade de Pronto Atendimento de Formiga já conta

com serviço de telemedicina. A novidade foi implantada pela
Administração Municipal, por meio da Secretaria de Saúde.
Conforme divulgado, o “Sistema L2D” proporcionará melhoria
no atendimento disponibilizado à população. Através do
serviço de apoio online, o médico plantonista terá acesso à
consultoria e segunda opinião médica. A implantação do
sistema é fruto de parceria firmada com o CIS-URG
(Consórcio Intermunicipal de Saúde da Região Ampliada
Oeste para Gerenciamento dos Serviços de Urgência e
Emergência). O “L2D” é o mesmo sistema utilizado pelo Samu
(Serviço de Atendimento Móvel de Urgência). (O Pergaminho
– Formiga)

https://www.opergaminho.com.br/upa-de-formiga-adota-
servico-de-telemedicina

PATROCÍNIO REVITALIZA ESTAÇÃO DE ÁGUA
Sempre trabalhando para manter o bom funcionamento

de seus equipamentos, a eficiência no tratamento e a
qualidade da água distribuída, o Departamento de Água e
Esgoto de Patrocínio (Daepa) tem promovido diversas
melhorias em sua estrutura nos últimos anos. Nesta semana
foi entregue a revitalização completa da Estação de
Tratamento de Água localizada no Bairro São Judas, que
recebeu nova pintura, consertos pontuais, revisão das partes
elétrica e hidráulica bem como novo paisagismo em seus
jardins. (Jornal de Patrocínio - Patrocínio)

https:// jornaldepatrocinio.com/daepa-promove-
revitalizacao-da-estacao-de-tratamento-de-agua-sao-judas/

SAAE SÃO LOURENÇO PLANEJA OBRAS
Foi realizada na semana que passou uma reunião de

planejamento das ações do Serviços Autônomo de Água e
Esgoto  para o ano de 2023. Na pauta estavam a realização
de obras e investimentos que serão executados na melhoria
da drenagem urbana, gestão dos serviços do Saae e
ampliação do abastecimento de água. Entre os projetos, a
ampliação do abastecimento de água tratada em São
Lourenço. A atual gestão municipal vai dobrar a capacidade
de armazenamento de água, passando de quatro milhões de
litros para oito milhões. (Jornal Panorama – São Lourenço)

https://jornalpanoramaminas.com.br/2022/12/28/saae-
sao-lourenco-planeja-obras-e-investimentos-para-o-ano-de-
2023/

CRIMES VIOLENTOS CAEM EM JF
Representantes da Prefeitura e das polícias Civil e Militar

fizeram um balanço dos índices de criminalidade em Juiz de
Fora nos últimos dez anos. Apesar da identificação do
crescimento de vários indicadores em 2022 em relação ao
ano passado, a avaliação é de que a cidade vive uma curva
que aponta a diminuição dos índices de violência na última
década. Isso porque o ano de 2021 é considerado atípico,
por conta dos vários períodos de restrição de circulação
motivados pela pandemia da Covid-19. Descartando-se o ano
de 2021, 2022 é o ano que apresenta o menor número de
crimes violentos de 2013 para cá. Foram 870 registros até o
dia 27 de dezembro. (Tribuna de Minas – Juiz de Fora)

https://tribunademinas.com.br/noticias/cidade/29-12-
2022/crimes-violentos-tem-curva-de-queda-na-ultima-decada-
mas-crescem-em-2022.html

Vânia
Diretora comprometida
Com a legalidade e a Educação
Seguiu regras e planejamentos
Valorizando a administração.

Preocupada com a qualidade
Ensinando todo a compreender
Que o objetivo da Educação
Vai além de ler, contar, escrever ...

Inúmeros caminhos foram trilhados
Flores, rosas e espinhos na Direção
De 2006 a 2022 sementes plantadas
Fizeram a diferença na gestão ...

Firmeza, sabedoria e vontade
Pontos fortes vivenciados dia a dia
Sem mídias – Facebook, WhatsApp ...
A aprendizagem eficaz acontecia.

Nos bastidores da amada escola
Com todo segmento se preocupava
E o comprometimento e trabalho
No espaço escolar despontavam.

As marcas deixadas na direção
Vão além dos muros da escola
Está gravada em cada coração
Ficarão lembranças e história ...

Encerra-se com alegria, essa gestão preciosa
A Escola Noraldino Lima sente-se orgulhosa
Por diretora tão capaz frente a Comunidade Escolar.
Gratidão hoje e sempre. Esquecê-la jamais ...

Eneida M.D. Pádua – Vice-diretora 2006 – 2022

PELÉ!
O mundo o reverencia
Nome do país elevou

Quem distribuiu alegria
O agradecimento restou!

Atravessou as fronteiras
As suas origens mineiras
Bauru,  e em Santos fixou
19 anos o time brindou!

E nos Estados Unidos
Sua carreira encerrou
Com louros merecidos
Kosmos, marca deixou!

Descanse em paz, Pelé
O povo o aplaude de pé
Brasil, ao mundo levou

Arte, para sempre ficou!

(Maria Amélia Leal)
Em 29.12.2022

Falecimento de Edson Arantes do Nascimento
"PELÉ - Rei do Futebol”

Sábado dia 31 Benedito Andrade Filho, Dra.
Elcimar Bicego Vilas Boas, Silvana Peres,
Fernando Bonifácio, Dejane Santos, Dra. Marta
Oliveira, Célia Queiroz Formagio, Carlos Roberto
de Pádua, Toninho Lau.

Dia 1.º de janeiro Verônica de Fátima Alves, pro-
fessora Giovana Finco, Izabel Gomes.

Dia 2 Maria Tereza Gonzales, Milton Damaceno,
Jefferson Braghini, Dra. Maria Tereza Brigagão
Urcia.

Especiais cumprimentos da coluna são para o estimado
casal, Fernando Miranda e Stelinha. No dia 20 deste
mês celebraram 53 anos de casados. Fernando,
colaborar do Jornal do Sudoeste, com apreciadas
crônicas, é Membro Correspondente da Academia
Paraisense de Cultura. Residem na histórica Jacuí.

ANIVERSARIANTES
Dia 3 Danuza Pimenta Pietroforte, Célio José
dos Santos.

Dia 4 Paula Rocha, Delson Donizete Fonseca,
Sandra Reis, Vanessa Caetano, Edson (Bikepar).

DIA 5 Martha Nascimento Lauria, Paulo Re-
gazzini, Luís Roberto Campos Ciferri, Vania Ma-
ria Coca, Paulo Reis Caetano, Maria Eunice So-
ares.

Dia 6 Edinho Tomé (Ótica), Renato Carvalhais.

PPPPPANFLEANFLEANFLEANFLEANFLETEIROTEIROTEIROTEIROTEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
Fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI
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GERALDO LUIZ RADAELLI
Acervo Pessoal

Geraldo, quais suas ori-
gens?

Nasci há 68 anos em Guaxupé,
filho de Geraldo Radaelli e Ana Pe-
reira Radaelli. Ainda pequeno vim
para São Sebastião do Paraíso.
Tenho apenas uma irmã mais velha.

O senhor sempre foi da Um-
banda ou teve contato com
outras religiões?

Minha mãe era muito católica e
queria que eu fosse padre. Cheguei
a ir conhecer o seminário de Sion,
mas logo vi que não era pra mim.
Depois passei a frequentar o centro
espírita kardecista dirigido pelo
Argemirão. Também frequentei o
centro do senhor Marcílio Colom-
baroli, participava de campanhas de
arrecadação... Até que, em 1972,
fui conhecer o Centro de Umbanda
Pai Jerônimo, que era comandado
pelo Geraldo Valério, que vem a ser
o avô da Rosa, minha esposa. Já
são cinquenta anos na Umbanda. Eu
e Rosa nos conhecemos ali, nos
casamos em 1975, temos dois fi-
lhos, a Kelly e o Elvis e continua-
mos unidos. Quando o centro pas-
sou para outras mãos e depois fe-
chou, me perguntaram se eu estava
em outro terreiro e me propuseram
que eu fundasse um.

E como foi até que isto de
fato se concretizasse?

Com a decisão de fundar um ter-
reiro, contamos com a ajuda do
Amorim, que conseguiu que a pre-
feitura doasse um terreno. Ganha-
mos este terreno e nos deram cinco
anos para que construíssemos o ter-
reiro. Levamos quatro anos e meio
e foi tudo por meio de doações: o
projeto, o registro, os materiais para
construção... Em 1987 surge o Cen-
tro Espírita de Umbanda Caminho
da Verdade. Temos tudo regulari-
zado, inscrições, CNPJ, e somos
reconhecidos como utilidade públi-
ca municipal. O lema, a propensão
aqui, é fazer o bem. Temos nossas
festas da abolição em maio, de
Cosme e Damião, a toré de Cabo-

domblé sim. O que precisa ser ex-
plicado é que é tudo muito cuida-
doso. O sangue vermelho represen-
ta a vida e o animal é sagrado para
nós. Antes de qualquer sacrifício o
animal é lavado, purificado e tudo é
aproveitado, o sangue, a carne para
alimento, o couro que vai para os
atabaques. Muito mais cuidadoso e
menos agressivo do que qualquer
frigorífico ou abatedouro. Conde-
nam o rito, matam por aí e tudo
bem... Umbanda e Candomblé são
a natureza. Até uma pipoca aqui é
reaproveitada. Como dizia La-
voisier, “nada se cria, tudo se
transforma...”

Ainda há muita intolerância
e falta de informação sobre
as religiões de matriz africa-
na. O que fazer para comba-
ter este e outros tipos de pre-
conceito?

Infelizmente o preconceito de
credo ainda é muito presente. As-
sim como o racial, orientação se-
xual... Vejo o seguinte, cada ser
humano tem uma cabeça, cada ca-
beça, uma sentença. É difícil mudar
a cabeça das pessoas. Usamos a
palavra, nossa bagagem de vida...
Nossas atitudes que respondem,
elas falam mais alto do que o pre-
conceito. O que é mal para você,
pode não ser para mim. O respeito
a todas as religiões deve se fazer
sempre presente.

Recentemente o senhor ce-
lebrou um casamento aqui
na sua casa, algo muito sim-

bólico e pouco comum, cer-
to? O que representa o casa-
mento para a Umbanda?

Foi o segundo casamento que
celebramos aqui. O primeiro foi en-
tre duas mulheres. Além da união
carnal, o fundo é a união espiritual.
A partir do ano que vem já há pla-
nos para realizar, além da parte es-
piritual, a parte cível simultaneamen-
te, o que deve aumentar essas cele-
brações.

O senhor pensa que o ecu-
menismo talvez seja o futu-
ro da humanidade?

Existe uma guerra religiosa. Cada
um deveria comungar com o que lhe
faz bem. O problema não são as
religiões. Deus, Jeová, Olorum, está
em todas, de modo diferente. O
problema é o ser humano que não
compreende e respeita o próximo.

O que poucos sabem sobre
sua religião e o senhor acha
importante transmitir?

Buscamos o equilíbrio e a evo-
lução espiritual. Equilíbrio é buscar
estar bem consigo e com o próxi-
mo. A evolução espiritual, na reali-
dade, é a busca da luz. Devemos
crescer moral e espiritualmente.

O que a pandemia e outras
provações podem nos ensi-
nar sob a ótica da religião?

A pandemia veio para acordar e
alertar o ser humano. Olhar mais

para o próximo. A função é essa. E
não atingimos o objetivo. As pes-
soas, em sua maioria, continuam
arraigadas na matéria. Me pergun-
to, qual a obra das instituições? O
que estão fazendo pelo próximo?

Para o senhor, qual o senti-
do da vida?

O sentido da vida é você viver
bem, consigo, com a família, com
as pessoas que te rodeiam e ajudar
o próximo. A caridade não tem dia
e não tem hora. Qualquer um que
chega em minha casa, minha obri-
gação é atendê-lo. Posso não con-
seguir ajudá-lo como gostaria, mas
devo ouvi-lo. Até brinco que aqui
funciona como um pronto socorro
espiritual, em que buscam saída para
suas mazelas.

Estamos encerrando mais
um ano e sabemos que os
ciclos são muito importantes
nas religiões e na vida. Qual
mensagem o senhor pode
deixar para nossos leitores
em relação a este novo ciclo
que se inicia?

A gente sempre espera e pede
que o ano vindouro seja melhor.
Temos que pensar mais no próxi-
mo. Deve haver uma mudança de
mentalidade. Há uma minoria rica,
esbanjando e a maioria pobre, com
fome. A fome é muito triste! Desejo
um ano com menos egoísmo e ma-
terialismo e mais paz, compreensão
e verdadeira evolução do ser huma-
no.

por Reynaldo Formaggio

clo, que cultua o indígena brasileiro
e nosso trabalho social com arre-
cadação e doação de cestas bási-
cas para entidades da cidade. Aqui
não há dízimo, toda contribuição é
voluntária. E também acolhemos
todos que vêm aqui, sem distinção
de qualquer espécie; credo, raça,
orientação sexual...

Quais as principais diferen-
ças entre a Umbanda e o
Candomblé? Vocês traba-
lham com os dois?

Sim. O centro é essencialmente
de Umbanda com reuniões aber-
tas a todos, sempre às quartas-fei-
ras. Mas também trabalhamos com
o Candomblé, pois estudei muitos
anos com o Pai Hélio, em Belo
Horizonte. Este intoto (mastro sim-
bolizando o rei da nação), no cen-
tro do terreiro, herdei do terreiro
dele. Creio que seja um dos pou-
cos do Brasil. Tudo tem uma
simbologia e significado muito
grandes. A Umbanda é uma reli-
gião genuinamente brasileira base-
ada na fusão da pajelança, do ca-
tolicismo, do kardecismo e do cul-
to ao orixá. Os orixás têm corres-
pondentes nos santos da Igreja
Católica. Isto é muito presente nas
congadas, por exemplo. A
Umbanda é acolhedora, mais sim-
ples e nela pratica-se a caridade.
Já o Candomblé, embora muito
antigo, com origem de suas raízes
há cerca de dez mil anos na África,
é um culto um pouco mais sofisti-
cado no que diz respeito aos seus
rituais. Os materiais são importa-
dos da África, por exemplo, a
pemba para o efum, que é um giz
branco que só tem por lá... Traba-
lhamos com os dois, pois às vezes
não consigo solucionar um proble-
ma na Umbanda e consigo no Can-
domblé e vice-versa. Pra nós elas
são complementares.

Um ponto que gera polêmi-
ca é aquele em relação ao
sacrifício de animais. Ainda
há este tipo de trabalho?

Na Umbanda não, mas no Can-

Professor de Geografia aposentado pelo estado, bacharel
em Direito e profundo estudioso das religiões de matriz
africana e das mazelas que assolam o ser humano. Geraldo
Luiz Radaelli, Pai Geraldo ou ainda Geraldo de Oxalufan,
é chefe de terreiro da Umbanda e babalorixá do
Candomblé, mas acima de tudo, um ser humano que
acolhe, aconselha e prega a paz, o amor e a caridade.
Com mais um ano se encerrando, novo ciclo se inicia e
Geraldo nos dá uma lição de fé, tolerância e respeito.
Constantemente atacadas e alvo do desconhecimento e
ignorância, as religiões de matriz africana têm suas raízes
profundamente ligadas à construção da identidade do povo
brasileiro. Para esclarecer o que elas representam, suas
práticas e conceitos, trazemos a história de um homem
que se dedica integralmente ao próximo. Que irmanados,
tenhamos todos um feliz Ano-Novo!
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O Natal é uma das datas mais importantes do ano. O dia de celebrar o nascimento de Jesus Cristo,
um período de renovação, paz, harmonia e, principalmente, amor dentro dos lares. Seja com amigos ou
familiares, comemorar esta data é um momento especial. Na noite do dia 24 de dezembro a família
Montans, uma das mais tradicionais da sociedade paraisense, esteve reunida. Em clima de muita ale-
gria, os irmãos Sebastião Montans, Maria Cecília Carvalho Montans, Maria Teresa Montans Scarano,
Maria de Fátima Montans de Paula e Maria Lúcia Montans Alvarenga, filhos, netos e bisnetos de
Sebastião Pimenta e Cecília de Carvalho Montans. Após a ceia e momento de oração houve a revela-
ção do amigo secreto e entrega de presentes.

NATAL
Família Montans
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Filho de Elisa de Paula Duarte e de Dr. Flávio
Vilela Diogo completou três anos, comemorado
entre familiares e amigos que foram desejar-lhe
vida longa e feliz, com as bênçãos de Deus.
Benício é neto de Dra. Maria de Fátima Stefani
Duarte e do jornalista Nelson Duarte, Maria Célia
Vilela Diogo e Milton Diogo.

BENÍCIO VILELABENÍCIO VILELABENÍCIO VILELABENÍCIO VILELABENÍCIO VILELA
DUDUDUDUDUARARARARARTE DIOGOTE DIOGOTE DIOGOTE DIOGOTE DIOGO
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Fechamento: Quinta-feira, 15 horas Número: 1852

• FOGÃO DAKO SUPREME:
VENDE-SE, preto, 5 bocas, turbo
cook, mesa de vidro tem-perado,
forno duplo, semi-novo. Tratar
99263-8750 ou 92000-2234

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro e cru-
zados. 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de tinta.
Tratar pelo fone 3558-5492. Fazemos
manutenção preventiva e corretiva.
Técnico especializado. ÓTIMOS
PREÇOS.

IMÓVEISIMÓVEIS
• ALUGA-SE UMA CASA: com 2
quartos, sala, cozinha, banheiro, não
tem garagem. Vila Mariana, rua Dr.
Domingos Torquato do Nascimento
169, somente com fiador. Tratar
99167-4154 ou 99120-8252

• CASA VENDE-SE: Vende-se casa
térrea, a oito quarteirões do centro
de São Sebastião do Paraíso, terreno
com área de 930 metros quadrados e
área construída de 330 metros qua-
drados. Garagem para oito veículos
(4 cobertos, 4 descobertos), sala de
visita com 2 ambientes, sala de tevê
e sala de jantar, cozinha planejada,
banheiro social, 2 quartos com ar-
mários, 1 suíte com armários, 1 co-
zinha separada com churrasqueira.
Em anexo há um apartamento com
banheiro e cozinha. Área de lazer gra-
mada, com árvores frutíferas (jabu-
ticabeiras produzindo). Negócio de
oportunidade. Contato com Valdir
do Prado – Corretor CRECI 4.ª Re-
gião n.º 31.719 – pelo telefone (35)
9 9911-0104. Liga pra mim.

• VENDE-SE GLEBA DE TER-
RA PRÓXIMO A TERMÓPO-
LIS: Vende-se gleba de terra, sem
benfeitorias, próxima à Estância
Termópolis, nas margens da BR
265. Com água e facilidade de ener-
gia elétrica, são 5 (cinco) alqueires,
vizinhos à plantação de café. Con-
tatos: em SS do Paraíso - Rejane
Imóveis 35-3531- 7988 e em Jacuí
- 35-9.9971-1833/3593-1833 Fer-
nando.

• SALA COMERCIAL: alugas-se
rua Tiradentes, no centro, esquina
com rua Geraldo Marcolini. Tratar
pelo fone 99842-4251

• VENDE-SE UMA LANCHON-
TE: melhor ponto de Paraíso, alu-
guel barato meio salário mínimo, mo-
tivo mudar zona rural. Tratar 99112-
7972

• ALUGA-SE PONTO COMER-
CIAL: ideal para igreja ou outro tipo
de comércio (somente com fiador),
localizado na Vila Maria-na rua Dr.
João Caetano, 681. Tratar 99167-
4154 ou 99120-8252

• VENDO 2 TERRENOS: na rua
Constantino Soriano, próximo ao
Mercado ABC, Vila Muschioni, ter-
reno um de frente ao outro, um de
500m² escriturado e o outro 800m²
parte escriturado. R$ 320 mil os
dois. Tratar 35 98436-0698

DIVERSOSDIVERSOS

• CASARÃO À VENDA EM
JACUÍ: Bem localizado ex-pousa-
da Embaúba, ainda montada com
todo mobiliário, só reabrir. Com 06
suítes completas (três com banheira
de hidromassagem e uma com deck
de madeira), 04 salas, 02 cozinhas
uma com fogão caipira forno e chur-
rasqueira internas, sala grande refei-
tório, lareira, TV por assinatura,
Internet e Wi Fi, aquecedor solar,
tudo isso na Casa - 1. Compre  com
a Rejane Imóveis em São Sebastião
do Paraíso  3531-7988; Fernando
Miranda Jorge em Jacuí (35) 3593-
1833 - 99971-1833.

• FAZENDA OLHOS D´AGUA 35
HECTARES: Vendo, terra de cul-
tura para café, toda limpa e para ser
cultivada, com água e córrego. Tra-
tar 99831-0309

• VENDE-SE LOTE NO JD. CA-
NADÁ: lote no Jardim Canadá com
área de 200m². Tratar diretamente
com o proprietário através do
WhatsApp: 19 99811-4500.

• VENDA OU PARCERIA DUAS
GLEBAS RURAIS: próximas à São
Sebastião do Paraíso, uma com apro-
ximadamente 6 alque-ires (atrás do
bairro Veneza II) e outra com apro-
ximadamente 3 alqueires (próximo
ao Parque Industrial II). Tratar dire-
tamente com o proprietário através
do Whats App: 19 99811-4500.

• VENDEM-SE LOTES EM CON-
DOMÍNIO FECHADO: lotes de
2000 m² cada, em condomínio fecha-
do. Infraestrutu-ra em estágio
avançado. Área de lazer pronta para
uso comum aos condôminos com pis-
cina, salão de festas e churras-queira. A
500m da entrada do aeroporto de Pa-
raíso. Detalhes 99970-3311

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado, com
calçada, plano, ótima localização,
próximo 700 mts. Da Igreja Ma-
triz. Na rua Tenente José Joa-
quim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas Clu-
be. Tratar 99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na rua Virgílio
Zanin, n.º 190 São José I, em São Se-
bastião do Paraíso. Sala, cozinha, 3
quartos sendo 1 suíte, área de servi-
ço, garagem. Tratar 99161-9161 c/
proprietário.

OPORTUNIDADESOPORTUNIDADES

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1.000.000 Área comercial, localizada emavenida com grande

movimento, 2000m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 35 mil Lote Jd das Hortênsias, murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada.
R$ 65 mil Terreno Jd Diamantina 160m2, dois lados murados,

rua asfaltada

PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2
R$ 130 mil 02 Chácaras Cond Cachoeira com 2250m2 cada,

total 4500m2.
R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 2.250,00m2

R$ 210 mil Sítio com 1,5 Alqueires, estrada sentido Antinha,
próximo de S.S.Paraíso, rico em água

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 78 mil Casa Bairro São Judas, 02 qtos, sala, cozinha e

banheiro, forro de PVC, terreno com 200m2
R$ 90 mil Casa Jd Itamarati, 03 qtos, sala, cozinha e

banheiro, laje, terreno 260m2
R$ 95 mil Casa Bairro Sassafras, 03 qtos, sala, cozinha,

banheiro, lavanderia e garagem coberta
R$ 100 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,
R$ 105 mil Casa Bairro Sassafras, 03 qtos, sala, cozinha,

banheiro social, garagem coberta, lavanderia.
R$ 110 mil Casa Res Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terreno 260m2
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,

banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 120 mil Casa Lot. São sebastião, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem, terreno 180m2.

R$ 165 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 160 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 160 mil Casa Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 160 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 160 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 160 mil Casa Bairro São Judas, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro, terreno 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila
H e l e n a

R$ 250 mil Casa Bairro Paraíso do Bosque, 03 dormitórios
(01 suíte), sala, copa-cozinha, banh.social, garagem
02 autos, porcelanato/portão eletrônico

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
 banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

R$ 340 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem 03
autos

• VENDO MOTO YAMAHA FA-
ZER 250: COR VERMELHA/VI-
NHO 2016 COM 41.500 KM
SUPER CONSERVADA. VALOR:
R$ 16.500,00“TRATAR COM
ADRIANO, FONE 99808 6926

• VENDE-SE UMA F1000: ano 82,
azul, motor 229. Troco por uma
Saveiro ou carro de passei de ano até
2000. Tratar 99112-7972

VEÍCULOVEÍCULO

• ACOMPANHANTE HOSPITALAR E CUIDADORA: com experiência
e referências, nos finais de semana, Regina Miranda, tratar fone
99971-7096 zap

• ACOMPANHANTE HOSPITALAR E CUIDADORA: com experiência
e referências, nos finais de semana, Regislaine, tratar pelo fone
99931-7383 zap

FAZENDA OLHOS
D´AGUA 35 HECTARES:

Vendo, terra de cultura para café, toda
limpa e para ser cultivada, com água

e córrego. Tratar 99831-0309

VENDE-SE CASA NO
JARDIM DANIELA:

Área construída: 159 m2. Garagem coberta
para 2 veículos, copa/cozinha integrados, 3
dormitórios sendo 1 suíte com armário embu-
tido. Ampla área de serviços coberta com
armários embutidos, quintal com espaço no
fundo. Portão eletrônico, vídeo porteiro, câme-
ras e concertina. Valor: 460.000.00. Tratar
99848-7981

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera. E.S.M. E E.S.D.

ORAÇÃOORAÇÃO

OPORTUNIDADE REPRESENTANTE
Comercial“Buscamos Representante Comercial autônomo
para empresa no ramo de torrefacão de café para prospecção
de novos clientes no varejo. Ter experiência em vendas e
carteira ativa no varejo (supermercados, mercearias e em-
pórios) será um diferencial. Comissão altamente atrativa por
faturamento, suporte e acompanhamento comercial. “Inte-
ressados enviar currículo para:

contato@cafetorraeprosa.com.br

OPORTUNIDADEOPORTUNIDADEOPORTUNIDADEOPORTUNIDADEOPORTUNIDADE
REPRESENTANTE COMERCIALREPRESENTANTE COMERCIALREPRESENTANTE COMERCIALREPRESENTANTE COMERCIALREPRESENTANTE COMERCIAL

Buscamos Representante Comercial autônomo para
empresa no ramo de torrefacão de café para pros-
pecção de novos clientes no varejo. Ter experiência
em vendas e carteira ativa no varejo (supermercados,
mercearias e empórios) será um diferencial. Comis-
são altamente atrativa por faturamento, suporte e
acompanhamento comercial. Interessados enviar cur-
rículo para: contato@cafetorraeprosa.com.br
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CASAS
Bairro: Parque Belvedere
Código: 1176 - Valor 155.000,00
Casa Nova - 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de
serviço. Terreno: 160,00 m² / Área construída: 58,27 m²

Bairro: Rosentina de Figueiredo
Código: 1094 Valor R$ 200.000,00
03 dormitórios, sala, copa e cozinha, banheiro social, lavanderia e quintal
cimentado, garagem coberta para 02 carros. Terreno: 250,00 m² / Área
construída:

Bairro: Jardim São José
Código: 1040 Valor R$ 270.000,00
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para 02 carros.
Terreno: 155,04 m² / Área construída: 116,08 m³

Bairro: Vila Formosa
Código: 942 Valor R$ 200.000,00
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço, garagem
para 01 carro.

Bairro: Vila Santa Maria
Código: 402 Valor R$ 240.000,00
03 dormitórios, 02 banheiros, 02 salas, cozinha ampla, lavanderia coberta
com churrasqueira, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Centro
Código: 07 Valor R$ 380.000,00
04 dormitórios sendo 02 suítes, sala, copa/cozinha, banheiro social,
garagem para 02 carros, área de churrasco nos fundos e lavanderia.
Terreno: 240,00 m² / Área construída: 130,00 m²

APARTAMENTO
Bairro: Centro
Código: 1208 Valor R$ 610.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armários e sacada, sala ampla
para 02 ambientes, cozinha com armários planejados, banheiro social,
área de serviço com armários, 01 banheiro, hall com roupeiro, piso
laminado em todo o apto, uma vaga de garagem.

Bairro:Centro
Código: 1028 Valor R$ 290.000,00
02 dormitórios com armários, sala com varanda, cozinha com armários,
banheiro social e banheiro adicional na área de serviço e quarto de
empregada ou despejo.  Reformado e pronto para morar.   Grande
Oportunidade!

CHÁCARA
Bairro: Condomínio Campo Alegre
Código: 1205 Valor R$ 650.000,00
Chácara com 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiros sociais, sala,
copa e cozinha, varanda em U, churrasqueira, fogão a lenha, horta,
pomar, piscina, terreno com 2.250 metros.

Bairro: Condomínio Cachoeira
Código: 504 Valor R$ 240.000,00
02 dormitórios, sala ampla com 02 ambientes, cozinha, banheiro social,
lavanderia, varanda, garagem para 02 carros. Cerca de alambrado.
Terreno: 2.600 m² / Área construída: 164,00 m²

TERRENO
Bairro: Vila Helena
Código: 725 Valor R$ 90.000,00
Lote medindo: 250 m² Terreno plano, murado, ótima localização.

Bairro: Parque das Andorinhas
Código: 265 Valor R$ 90.000,00
Lote medindo: 279,95 m² Terreno bem localizado.

sergi.magalhaes@bol.com.br

por: SERGIO MAGALHÃES

13 de novembro de 1972. Na edição 1.073
da extinta revista Manchete, Emerson
Fittipaldi vestido de jogador de futebol com o
uniforme do Santos FC e Pelé com o maca-
cão de piloto estampavam a capa com o títu-
lo: “O encontro dos reis”.

Emerson havia conquistado o seu primei-
ro título Mundial de F1 naquele ano. Pelé já
era consagrado com três Copas do Mundo.
Ambos praticamente da mesma geração.
Pelé com 32, Emerson com 25.

Em matéria assinada por Fernando del
Corso e José Maria dos Santos, depois de
muitas tentativas a reportagem conseguiu
reunir os dois reis no jardim da sede da revis-
ta, em São Paulo. Eles se conheceram em
janeiro do mesmo ano, quando Emerson ga-
nhou a camisa 10 da Seleção Brasileira de
Pelé, enquanto o troféu de vencedor do GP
da Áustria dado por Emerson decorava a co-
leção de troféus de Pelé.

E como Deus faz as coisas certas, a his-
tória não seria a mesma se os papéis fos-
sem inversos. A reportagem fala de um esfor-
ço de Emerson com a bola para conseguir
ao menos uma embaixada, enquanto Pelé
não sabia como entrar numa réplica da Lotus
de Emerson, construída em madeira pela fá-
brica de brinquedos Estrela, especialmente
para a reportagem de Manchete. “Primeiro
você enfia as pernas, depois escorrega e dei-
ta”, orientou Emerson ao Rei do Futebol que
reclamou do capacete que apertava as ore-
lhas, mas adorou o macacão que ganhou de
presente no encontro.

“Acho que carros de corrida são feitos no
alfaiate e esse aqui não é o meu número”,
brincou Pelé. De fato ele tinha razão. Carros
de corrida são feitos sob medida para “vestir
o piloto”, embora naquela época muito me-
nos rigorosas do que hoje em dia.

A reportagem falava que o encontro se deu
enquanto em Interlagos os mecânicos de
Emerson trabalhavam em seu carro de F2 (era
comum pilotos correrem de F1 e de F2), en-
quanto a delegação do Santos aguardava a
chegada de seu principal astro no aeroporto
de Congonhas rumo à Bahia para compro-
misso no Campeonato Nacional.

Emerson e Pelé discutiram a importância
e a melhor forma com que cada um poderia
divulgar o Brasil lá fora aproveitando as suas
condições de ídolo. E a matéria se desenrola
com Pelé enaltecendo a humildade de Emer-
son, “ele é sensacional pela sua humildade”,
e faz uma revelação interessante de um con-
selho que Fittipaldi havia lhe pedido sobre

O dia em que Pelé posou de
piloto e a profecia de Emerson

SALAS PARA
PROFISSIONAIS

AUTÔNOMOS
Temos duas salas para locação a profissionais autônomos.
Ampla sala de recepção. Ar condicionado, WC nas unidades
e na sala de recepção. Internet 400Mb.

AV. MONSENHOR FELIPE, 192 - S.S.PARÁISO-MG
CONTATO: 35 99234-5494

PPPPPANFLEANFLEANFLEANFLEANFLETEIROTEIROTEIROTEIROTEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
Fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

Arquivo / Pole Position

como se comportar com o público e com
os jornalistas já que passara a ser um pilo-
to famoso.

O conselho do Rei foi: “Eu disse ao
Emerson que ele precisava separar sua vida
profissional da pessoal, senão perderia o
sossego em casa”, usando de sua própria
experiência para dar o melhor conselho.

Sobre a camisa 10 que deu a Emerson,
Pelé dizia que talvez, inconscientemente,
presenteou o campeão da F1 na tentativa
de que a camisa transportasse para Emer-
son as vitórias que ela havia lhe dado!

Na vez de Fittipaldi falar do Rei do Fute-
bol, disse que não gostava de ser compara-
do a Pelé. “Acho que é uma falta de respei-
to com ele”, disse. “O Pelé não deve ser
comparado com ninguém, e ninguém pode
ser comparado ao Pelé”. E me chamou aten-
ção uma profecia de Emerson: “Nesses anos
vividos na Europa compreendi que ninguém
vai conseguir mais pelo Brasil do que Pelé,
nem em cem anos”!

O Rei Pelé nos deixou na última quinta-
feira aos 82 anos. Fica aqui a homenagem
da última coluna do ano ao maior jogador
de futebol de todos os tempos.

Feliz 2023!

Capa da revista Manchete,
edição de novembro de 1972

Os Cartórios brasileiros ocu-
pam a primeira colocação nos
quesitos confiança, importância
e qualidade dos serviços à fren-
te de outros 14 órgãos públicos
e privados. Esta foi a principal
conclusão da pesquisa realizada
pelo Instituto Datafolha, que re-
alizou entrevistas com usuários
do serviço em cinco cidades bra-
sileiras: São Paulo, Rio de Janei-
ro, Belo Horizonte, Curitiba e
Brasília.

A pesquisa do Instituto Data-
folha, encomendada pela Asso-
ciação de Notários e Registrado-
res do Brasil (Anoreg/BR) e pela
Confederação de Notários e Re-
gistradores (CNR), foi realizada
este ano e ouviu quase 1 mil ho-
mens e mulheres acima de 18 anos
que utilizaram os serviços de
Registro Civil, Registro de Imó-
veis, Registro de Títulos e Do-
cumentos e Pessoas Jurídicas,
Tabelionatos de Notas e Tabelio-
natos de Protesto.

Segundo o presidente da
Anoreg/MG, Ari Álvares Pires
Neto, a avaliação positiva é re-
flexo do trabalho da classe carto-
rária em sempre  aprimorar os ser-
viços prestados, através do in-
vestimento em tecnologia e a
constante capacitação das ser-
ventias e seus colaborabores.

“Buscamos sempre as atuali-
zações disponíveis no mercado,
para atender os cidadãos da me-
lhor forma possível, proporcio-
nando segurança jurídica e aces-
so fácil aos serviços prestados”,
conta Ari. Nos últimos anos o
segmento migrou 98% dos seus
serviços para o meio eletrônico,
que agora podem ser realizados
pelos usuários pela internet ou
por meio de aplicativos.

 A análise dos números da
pesquisa também mostrou que
os Cartórios se mantêm como a
atividade mais bem avaliada para
76% dos entrevistados, seguido
pelos Correios com 55%. Já em

Datafolha aponta que Cartórios
brasileiros são a instituição

mais confiável do Brasil
Levantamento aponta que 76% dos entrevistados estão satisfeitos com os

serviços recebidos e desejam que outros documentos possam ser feitos
diretamente nestas unidades presentes em todos os municípios do país

relação a importância dos servi-
ços prestados, a pesquisa apon-
ta que 72% o consideram impor-
tante, em razão da segurança ju-
rídica que oferecem aos negóci-
os pessoais e patrimoniais das
pessoas. Para eles a imagem des-
ta atividade é caracterizada pela
seriedade, honestidade, confian-
ça e credibilidade.

Quando questionados sobre
a qualidade dos serviços presta-
dos, 72% dos entrevistados es-
tão satisfeitos na avaliação de
itens como cortesia e grau de co-
nhecimento dos atendentes, qua-
lidade do atendimento, forneci-
mento de informações necessá-
rias, organização da fila de espe-
ra, tempo de espera para ser aten-
dido e de realização do serviço,
informatização, conforto e infra-
estrutura do local.

Outro destaque observado
no levantamento é que a maioria
dos entrevistados percebeu que
houve melhorias nos cartórios
nos últimos 10 anos, e relacionam
isso à informatização do setor e
à prestação de serviços eletrôni-
cos, razão pela qual o número de
idas da população aos cartórios
tenha reduzido 22% em relação à
última pesquisa, em 2015, já que
a maior parte dos atos notariais e
registrais podem ser feitos pela
internet.

O levantamento mostra ain-
da que a maioria dos entrevista-
dos acredita que emissão de pas-
saportes (57%), de documento
único de identidade (66%), de
registro de empresas (66%) e re-
querimentos previdenciários
(62%) teriam melhor atendimen-
to se fossem oferecidos pelos
cartórios.

A população (69%) também
se mostrou contrária a que as ati-
vidades prestadas pelos cartóri-
os sejam feitas por órgãos públi-
cos, o que, segundo os entrevis-
tados, traria mais burocracia, di-
ficuldade, corrupção e custos.

Também se mostraram contrári-
os a que os serviços sejam pres-
tados pela iniciativa privada
(71%), o que, segundo os parti-
cipantes da pesquisa, aumenta-
ria os custos, a insegurança e a
dificuldade.

A pesquisa aponta que a con-
centração do público dos Cartó-
rios está no sexo masculino, 58%,
e a média de idade é 43 anos. A
maioria dos usuários possui en-
sino superior, 58% e, em termos
de renda, 57% têm renda familiar
mensal de até cinco salários mí-
nimo. O levantamento também
apontou que 57% dos usuários
utilizam os serviços dos cartóri-
os para uso próprio, 17% para
alguém da família e 27% para
empresas.

Esta é a terceira edição da Pes-
quisa Nacional sobre Imagem
dos Cartórios, com o estudo já
tendo sido realizado nos anos de
2009 e 2015. A margem de erro
máxima para o total da amostra é
3 pontos percentuais, para mais
ou para menos, considerando um
nível de confiança de 95%.

ANOREG/MG
Com 80 anos de participação

decisiva na história dos notários
e registradores mineiros, a Asso-
ciação dos Serventuários de Jus-
tiça de Minas Gerais (SERJUS) é
a mais antiga e representativa
entidade da classe no Estado.
Com cerca de mais de 3 mil asso-
ciados, a SERJUS tem como prin-
cipal missão valorizar a ativida-
de dos notários e registradores
junto à sociedade.

Assessoria de Imprensa
da Associação dos Notários e

Registradores do Estado de Minas
Gerais (Serjus-Anoreg/MG)

Assessores de Comunicação:
Marina Lopes e Alexandre Lacerda

Tels: (31) 98514-8561
isabela.andrade@infographya.com

http://www.serjus.com.br/
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No Espaço Aldeia Eventos aconteceu
após a ceia de natal, 25 de dezembro, ba-
lada topíssima.

Há muito tempo não havia nada pare-

NATAL
FRIENDS
SELECT

instagram.com/joelnabaladaoficial/ facebook.com/joelnabaladaoficial
cido em Paraíso em termos de estrutura,
organização e muita gente bonita. "Friends
Select" uma festa selecionada só para con-
vidados onde reuniram-se também os ami-

gos que moram fora e estavam presentes
na cidade. As atrações foram Djs Rapha
Henrique, Oswaldin Moura, Natália Zanetti
e Vicc, e a dupla sertaneja Zick e Zuck. A

organização ficou por conta dos amigos
empresários Luiz Ricardo Viani LR Pro-
duções e Marco Antônio Silva Rodrigues
da Arquitetura de Eventos.


